
変革する力、チャレンジする力

じめじめした日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。新型コロナ禍、新しい生活
様式が求められる中、教育の分野でも、学校と各家庭とをつないだオンライン授業など、新た
な授業形態なども研究され、国の施策としても、その整備が進められつつあります。
さて、過日、和歌山県が世界に誇る企業「島精機製作所」の島正博氏の標記タイトルによる

講演を拝聴する機会がありました。世界的企業にまで成長させるに至るまでには、｢幾多の困難
もあった｣とのことでしたが、そのたびに強い心で立ち向かっていかれたのだろうと思いました。
「ただ漫然とそれまで通りのことをしていては駄目。何かしらでも変えていく・変えてやろ

うという気概・チャレンジ精神で、世の中の人々の生活をより豊かにするために今何が必要か
ということを常に考え、研究開発に取り組んだ」そうです。
また、「やらされている仕事はつまらない」という趣旨のお話もありました。「仕方なしにし

ているような仕事では、いい成果は出ないし、していても充実感や達成感も得られない」とい
うことでした。
自らが目的や必要性、また、やり甲斐を見いだしつつ、考えてする仕事

こそが仕事であるということをおっしゃっていたように思いました。
学校再開後、1ヶ月余りが経過した今、新型コロナへの予防策をはじめ、

自らの日々の仕事を振り返りつつ、創意と工夫で新しいことにチャレンジ
していくことが重要であると改めて思いました。職員一丸となって前進し
ていきたいと思いますので、引き続き、ご支援よろしくお願いいたします。

校報 絆 （きずな）〈７月号②〉

〈校訓〉 「強く・正しく・仲よく」 紀の川市立安楽川小学校

〈育てたい児童の姿〉

夢と希望を持ち、自ら進んで学習に取り組む子供 令和２年７月１５日

自分も友達も大切にし、思いやりのある子供 文責：校長 原 寿宏

心身ともにたくましく、ねばり強く挑戦し続ける子供

◆｢すべりやすいので注意してください！」
通学路の側溝に写真のような網状のふた（グ

レイチング）がたくさんあると思います。大変滑り
やすく危険です！
雨の日などは特に、勢いよくその上を走ったり

すると、“すってんころりん”けがのもと。お子さん
にも注意するよう伝えてあげてください。
ところで皆さん、雨降りはいやかもしれません

が、あじさいの葉にカタツムリがいたり、雨の日だ
からこその発見や楽しみもあると思いますよ！

◆初めての「裁縫」に悪戦苦闘

５年生「家庭科」で、初めて裁縫に挑
戦することになります。７／７（火）、２
回目となる授業で、安小応援団５名の
皆さんにサポートいただきました。
また、この日には「和歌山新報」の

取材も入り、記者からの質問に何人か
の児童が少し緊張しながら感想をコメ
ントしていました。



７月後半の行事予定 （変更することがあります。）

◆育友会「第１回役員会」を開催しました。
７／３（金）、１９：００から、今年度初めての役員会を開催しました。新型コロナの影響で総会も開催

できず、また、役員会も延び延びになっており、やっと役員の皆様にお目にかかることがで、大変うれし
く思いました。学校から「通学路の交通安全対策」について提案と説明をさせていただくとともに、地域
活動部の皆さんに、各地区での危険箇所について話し合っていただきました。

●登校時、軽トラックが桃収穫のため歩道に乗り入れ、歩道をふさい
でしまっていることがある。
●登校時、宮村石油西側･点滅信号から、北(段方面)への細い道
に、抜け道として自動車が流入して危険。
●段入口（六叉路）交差点の信号機（歩行者用信号がないため）が子
供にとってわかりにくい。
●国道４２４号･荒中（宮忠）東側の横断歩道以東、百合入口付近まで
の間に横断歩道がなく、横断歩道のない場所を横断しなければならな
い児童がいる。
●歩車分離用｢オレンジポール｣の破損している所がある。(写真)
●下校時、市役所支所駐車場で遊んでいる児童がおり危険。
●子供と話し合い、少し遠回りになるが、安全なルートを通るように伝えている。 など

◆横断歩道補修の件で陳情を行いました。
７／１５（金）、交通安

全協会桃山分会長の西
川 美 輝 男 さ ん が 代 表
で、岩出警察署長に陳
情書を届けてくださいま
した 。早期の補修を期
待します。ご協力くださ
ったすべての方々に感
謝申し上げます。（写真
:太陽ソース･林工業所前）

◆「学校運営協議会」を開催しました。
６／２３(火)、１８：００から本年度第1回目の会議を開催し、学校の教育目標（スクールプラン）等につ

いて説明し、承認を得ました。また、「通学路の交通安全対策
について」を議題として、通学路で危険な場所に関する情報な
どを含め、委員の皆さんから様々なご意見をいただくとともに、
“消えている横断歩道”の補修に向けて、岩出署長あてに陳情
を行うことになりました。
また、児童の送迎の状況についても話題となり、そうした意

見も踏まえ、先日、「登下校時の自動車による送迎について」
（７／７付け文書）でお願いをさせていただいたところです。いろ
いろとご意見もあろうかと思いますが、「危険な状態を放置し、
何かあってからでは遅い」と考え、あえて“お願い”という形でお
知らせをさせていただきました。
何卒、ご理解ご協力よろしくお願いいたします。

◆何でもご相談ください。
スクールソーシャルワーカー
（社会福祉士･精神保健福祉士）

三宅麻美さん

スクールカウンセラー
（臨床心理士） 山本泰子さん

お子さんや、ご家庭のことで心配やお
悩みがありましたら、お気軽にご相談く
ださい。 (問合せは学校まで)

16日（木）出前授業「農業について学ぼう」(5年)

17日（金）漢字の博士試験【希望者】

21日（火）尿検査２次

〈８月の予定〉

８／５（水）～８／７（金）の午後 三者懇談

８／７（金）1学期終業式

夏休み ８／８（土）～８／１６（日）

８／17（月）２学期始業式


